

## KATA PENGANTAR

Puji Tuhan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kasih dan karuniaNya yang telah memberikan kemampuan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini hingga tuntas.

Skripsi ini merupakan laporan penelitian penulis untuk mendapatkan gambaran pendekatan komunikasi organisasi yang terjadi pada badan-badan Kepengurusan Oi Mulai dari BPP,BPW,BPK hingga BPKel. Skripsi ini merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana strata satu di Fakultas Ilmu Komunikasi Indonusa Esa Unggul Jakarta. Penelitian ini merupakan penerapan ilmu komunikasi yang penulis peroleh dalam perkuliahan.

Skripsi ini terjadi dalam rentang waktu kurang lebih sembilan bulan. Penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih atas begitu banyaknya bantuan yang saya peroleh sampai terciptanya skripsi ini. Setiap perjumpaan dan pembicaraan merupakan sejarah untuk penulis, kendati dalam rangka penelitian untuk menyusun Skripsi ini. Penulis berhutang jasa pada mereka yang menemani perjalanan yang penulis lakukan dalam rangka menulis skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada mereka yang memberikan bahan langsung maupun menunjukkan sumber tertulis seperti Pak AINU ROFIK, Pak Syaiful Ramadhan, Toro di BPP Oi, Bang Syarifudin selaku Ketua BPK Jakarta Barat, perjumpaan pertama di akhir april yang membuka lebar-lebar pintu Lumbung

Kreasinya untuk saya, H.Yunus selaku Ketua BPW DKI Jakarta dan Bang Topik dan Maman, selaku Pembina dan Ketua Oi Bumi Jakbar. Juga kepada Eka, Atik, Rias, Wanda yang secara khusus menjadi penyemangat penulis untuk menyelesaikan skripsi ini segera selesai, dan berbagi tentang kisah-kisah kenangannya dalam menyelesaikan skripsi kalian masing-masing.

Penulis mengucapkan terima kasih juga kepada Bapak Dr. Abdul Gafur selaku Ketua Yayasan Universitas Indonusa Esa Unggul, Bpk Ir. Arief Kusuma AP, MBA selaku Rektor Universitas Indonusa Esa Unggul, Bapak Indrawadi Tamin, Ph.D selaku Dekan Fikom, Bapak Drs. Abdurrahman, M.Si selaku Ketua Bidang Konsentrasi PR, atas bantuan-bantuannya kepada penulis dalam memperoleh Ilmu sebaik-baiknya di Universitas Indonusa Esa Unggul.

Kepada lentera hidup, Papa dan alm. Mama yang sudah merestui jalan hidup yang penulis ambil. Doa tulus kalian membuat penulis kuat dalam menghadapi tantangan dengan yakin, semua pasti bisa.

Juga, persembahkan bagi keluarga kecil; Dermawan yang memberi ruang dan kasih sayangnya untuk penulis berkarya dan memberi dorongan untuk menyelesaikan skripsi ini hingga selesai. dan Pio Keenan Bodhidharma, sosok kecil yang kini dan nanti tetap menjadi sahabat dalam perjalanan sang ibu. Kedua lelaki inilah yang menjaga cahaya dalam rumah kecil penulis tak pernah padam.

Kepada Bapak Jamiludin Ritonga atas kesediaan waktunya untuk melakukan cek ulang materi terhadap skripsi ini bersama-sama dan tidak keberatan untuk menerima penulis melakukan bimbingan skripsi. Terima kasih pak.

Secara khusus Penulis mengucapkan terima kasih Bapak Erik Ridwan Santoso yang telah memberikan kesempatan dan kepercayaannya dari awal untuk mengambil jenjang pendidikan S1 ini. Semoga Tuhan YME membalas kebaikan yang sudah Bapak lakukan kepada saya. God Bless you.

Kepada Profesor Morrie Schwartz dalam cerita-cerita kehidupannya serta pandangannya tentang kehidupan dalam bukunya “Tuesday with Morrie” yang menemani perjalanan hidup penulis sampai kini. Ada satu bagian cerita yang terus penulis ingat : *pada sebuah pertandingan basket ketika tim kami tampil baik sekali, jadi para mahasiswa yang mendukung berteriak “kita nomor satu! kita nomor satu” lalu Morrie bangkit berdiri dan berteriak keras sekali “ Apa salahnya menjadi nomor dua”. Morrie duduk kembali dan tersenyum. Senyum kemenangan.*

Apakah anda punya seorang guru dalam kehidupan seperti mereka? I’m  
Lucky

Jakarta, 13 Maret 2015

Betty Fatmayanthy